

ALUMNI DAYS 2022

21, 22 et 23 octobre 2022, Seattle

INTER-CENTRALE ET CENTRALESUPÉLEC

ORGANISÉ PAR LA CONFÉDÉRATION DES ASSOCIATIONS CENTRALIENNES ET CENTRALESUPÉLEC

Prenez part aux Alumni Days 2022 !

VENDREDI 21 OCTOBRE



Portes ouvertes

Profitez de visites exclusives de laboratoires, d'entreprises ou d'infrastructures (Amazon, Boeing, Benaroya Research Institute, Museum of Flight, ...)



Fédération du réseau – réseautage ouvert à tous

Que vous soyez du réseau inter-Centrales Supélec ou non, venez rencontrer et échanger avec des professionnels et des universitaires installés en Amérique du Nord.



Cocktail dînatoire

Réception downtown Seattle.

SAMEDI 22 OCTOBRE



Start-Up Challenge

Finale du concours d'entrepreneuriat étudiant. 3 projets - \$22,000 de financement à décrocher.



Conférences & tables rondes débat

3 thématiques abordées par des panels d'experts :

- Cybersécurité
- Aéronautique
- Biotechnologie

Interventions des directeurs des écoles Centrale

Un grand merci à F5, qui nous accueille dans ses locaux pour cette journée.

DIMANCHE 23 OCTOBRE



Journée libre

Tourisme, échanges, ...

Découvrez des intervenants des conférences



Charlie Bell

Vice-président exécutif, sécurité, conformité, identité et gestion chez Microsoft et ancien vice-président sénior chez Amazon Web Services. Son défi, avec Microsoft, est de rendre le monde numérique sûr et sécurisé pour tous.



François Locoh-Donou

Président, CEO et membre du conseil d'administration de F5. Il rejoint F5 en 2017, apportant à l'entreprise près de deux décennies d'expérience dans le domaine de la technologie d'entreprise, pendant lesquelles il a construit un large éventail de produits dans le monde entier.

ALUMNI DAYS 2022

Seattle, October 21st - 22nd - 23rd 2022

INTER-CENTRALE AND CENTRALESUPELEC

By Centrale and CentraleSupélec alumni associations

✉ contact@centraliens-lyon.net

Take part in the 2022 Alumni Days!

FRIDAY, OCTOBER 21



Guided tours

Take part in exclusive tours of laboratories or top notch companies (Amazon, Boeing, Benaroya Research Institute, Museum of Flight, ...)



Networking - open to all

Whether you are part of the inter-Centrale Supélec network or not, meet and exchange with professionals and academics from all over North America.



Reception

Reception downtown Seattle.

SATURDAY, OCTOBER 22



Start-Up Challenge

Final of the student entrepreneurship competition. 3 projects - \$22,000 prize money to be won.



Round table conferences -

3 topics addressed by expert panels:

- Cybersecurity
- Aerospace
- Biotechnology

Speeches by Centrale & Supélec school principals

Special thanks to F5 for welcoming us in their premises for this day.

SUNDAY, OCTOBER 23



Free time

Tourism, networking, ...

Conference Speakers Featuring



Charlie Bell

Executive Vice President, Security, Compliance, Identity and Management at Microsoft and ex Senior Vice President at Amazon Web Services. His challenge, at Microsoft, is to make the digital world secure and safe for everyone.



François Locoh-Donou

President, CEO and member of the board of directors of F5. He joined F5 in 2017, bringing nearly two decades of enterprise technology experience to the company, during which time he has built a wide range of products, teams and operations around the world.